



## Compagnie Maritime MARFRET

Centre Tertiaire et Portuaire  
19, boulevard du midi  
76108 Rouen Cedex

Tel : 02 32 81 83 50 Fax : 02 35 72 78 56

### AVIS A NOTRE CLIENTELE / CUSTOMER ADVISORY

**Line NORD EUROPE => ANTILLES**

**Escales ANVERS au lieu de ZEEBRUGGE**

Madame, Monsieur,  
Chers Clients,

Nous avons le plaisir de vous informer qu'à compter de la semaine 09 / 2023, les escales directes de la ligne Nord Antilles au Bénélux seront opérées à ANVERS (Terminal Antwerp Gateway 1700) au lieu de ZEEBRUGGE.

En plus d'économies substantielles sur les mises à FOB au départ de cette zone, cette modification d'escale vous permet de bénéficier de 24 Heures supplémentaires pour la livraison de vos containers à destination des Antilles et des Caraïbes et Amérique Centrale.

Premier navire concerné : **CC FORT ROYAL voy.2302109S - eta Anvers 02/03/2023**

**eta Pointe à Pitre 15/03/2023**

**eta Fort de France 16/03/2023**

Nos équipes sont à votre disposition pour tout complément d'information dont vous pourriez avoir besoin.

*Direction des Lignes Nord Antilles / Guyane.  
Rouen, 08/02/2023.*

---

Dear Valued Customers,

We are pleased to advise you that as from week 09/2023, vessels on North Europe to French West Indies line will be operated at ANTWERP (Antwerp Gateway Terminal 1700) instead of ZEEBRUGGE.

On top of FOB costs reductions for containers from this area, the port call amendment will offer a 24 hours closing extension for the delivery of your full export containers to FWIS, Caribbean and Central America destinations.

First concerned Vessel : **CC FORT ROYAL voy.2302109S - eta Anvers 02/03/2023**

**eta Pointe à Pitre 15/03/2023**

**eta Fort de France 16/03/2023**

Should you need any further informations, please feel free to contact your usual local Marfret agency.

*Direction des Lignes Nord Antilles / Guyane.  
Rouen, 08/02/2023.*